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ALCUNE DOMANDE AL SIGNOR VASCO DE CET. 
Perché i posti da 230 sono stati ridotti a 120? 
Perché oltre 100 candidati non sono mai stati chiamati? 
Perché più della metà, secondo il merlo canterino, devono essere 
esterni? 
Perché ad alcuni è stato risposto per e-mail: ‘Teniamo in 
considerazione la sua richiesta’, che non è mai arrivata? 
Perché all’entrata dell’arsenale (ex) non è stato appeso un elenco con i 
nomi dei ‘fortunati’? 
Ha visto il nuovo albergo di Olbia e la risposta della proprietaria sulle 
assunzioni?  
Ora che la Marina Militare ha acquisito le struttur e sportive, 
giustamente, dovrà cambiare un’altra volta gli opuscoli? 
E’ a conoscenza la Marcegaglia della mancata differenziata all’interno 
del Porto Arsenale? 
 
 


